

DesignShop AIR

デザインショップ・エアー



あなたの町の小さな工務店便り

新築レポート

—若い二人のシンプルハウス—

シンプルだけど使い勝手のよい
気持ちの良い家が出来ました。

若い二人が赤ちゃんをつれてエアーにやってきました。「なるべくシンプルでコストのかからないかっこよい家を建てたい」というご希望でした。

地盤調査の結果、くい打ちが必要で資金の問題もありましたが、トータルでコストを考えたので構造はシンプル、でもフレキシブルなご希望通りの家になりました。

リビングに続く和室の襖は取り外して奥の押入れの脇に全て収納可能です。一階は台所や二階への階段も仕切きらず、ワンルームの大空間が広がります。



たくさんの人の手で
しっかり建てられます。

二階は三部屋。大きなウォークインクローゼットは壁一面に棚を作り、ドアをつけずに出入りできるご主人のお気に入りの部屋。南側に大空間の子供部屋が二部屋。十分な広さと機能を兼ね備えた立派な家になりました。

(株)デザインショップ・エアー
新築・建築の事なら
04-7165-1700

どんどんかわる昨今の電波・電気事情

■電波の方向?

来年の7月でテレビのアナログ放送が終わって、地上デジタルに全てが移行します。当社では今年デジタルアンテナキャンペーンでアンテナ工事をしました。その際、お客様からの相談で「我が家は東京スカイツリーが出来てからアンテナをつけようと思っていたのですが・・電波の方向が東京タワーとはいくらか違うのでしょうか?」ご心配はわかりますが、そうだったら、今ついている全てのデジタルアンテナの方向を変えなければいけません。方向は大体同じですから今取り付けても大丈夫です。また「スカイツリーの完成予定は2011年の12月。それも少々のびて2012年の春という話もあって、来年の完全デジタル化には間にあいそうもないのですが・・」とお話をすると「えっ? それは大変。待っていたらテレビが見られなくなっちゃう。すぐに工事をお願いします」という事で一件落着しました。



■電球がない!

お歳を召したお客様からの電話「店長さん、トイレの電球が切れたのでお店に買いに行つたらいつもの電球が売っていないの。どうしましょう?」現在は今まで使われてきた白熱電球は生産していません。店頭にも蛍光灯の電球とLED電球が並んでいます。省エネやコスト削減など、国の方針です。特別な口径の電球は別として、普通の電球が切れて使えなくなったら次は蛍光灯かLED電球のどちらかにに換えなければなりません。LEDの特徴はなんと言っても長寿命。電気代は今までの白熱灯の二割くらいで済み、目にもやさしいようですよ。ただ今はまだちょっと値段が高いです。蛍光灯はLEDに比べて安いですが、明るくなるまで少し時間がかかります。すぐ明るくなつてほしいトイレや長時間明るくしておかなければいけないところ、交換のしにくいところなどはLEDをお勧めです。

これからすぐに換えにいきますよ。トイレが暗くては今晚大変ですから

★デジタルアンテナ工事・電気工事もお気軽にお電話下さい★



暑い夏のちょっとアイデア

建築家としての暑さ対策は風通しと断熱と空調設備です。

昔はみんなエアコンなしですごしていたのですから、この際エアコンのない生活を考えてみました。グリーンカーテン（今流行のゴーヤなどで日陰を作る）やスダレ、ヨシズはかなりの効果があります。原始的ですが霧吹きで水やアロマウォーターを体に吹きかけて扇風機にあたったり、朝晩打ち水をしたり、風鈴も・・・話は風流になってまいりました。

でも暑いときは我慢しないでご相談下さい。建築上のご提案を致します。